

Publié dans La Gazette Ariégeoise n°41 – 10 octobre 2025

## Danse électro à l'Estive Rave Lucid, MazelFreten

**Sur une musique à 120 bpm, comme un cœur qui bat à l'oreille, les chorégraphes Laura Defretin et Brandon Masele nous entraînent dans une rave party millimétrée. Ils rendent hommage à la culture électro, première danse urbaine française. Une transe hypnotique qui remet l'underground sur le devant de la scène.**



La chorégraphie est inspirée de l'univers des battles, où chacun se défie dans des freestyles, et celui du clubbing, un espace de fête libre et de partage. Les dix interprètes - les Eboïs et Equeenz - oscillent entre affrontement et lâcher-prise. À l'unisson, ils vibrent au rythme des pulsations, et composent un kaléidoscope graphique et organique. En mouvement et en musique, la pièce transpire une fièvre viscérale,

spontanée, engagée, qui incarne la quintessence de la culture électro.

Crée en 2016, MazelFreten combine le nom, les parcours et les styles des danseurs et chorégraphes Brandon Masele et Laura Defretin. Brandon Masele, autodidacte spécialisé en électro, en est l'ambassadeur dans le monde entier. Il est sacré champion du monde avec Alliance Crew en 2012 et numéro 1 mondial en

solo en 2019. Laura Defretin, reconnue mondialement dans le hip-hop français, explore la danse dans toutes ses possibilités : battles, spectacles, film, comédie musicale, tournée de concert...

Mardi 14 octobre à 14h15 et 20h30

à l'Estive, Foix.

*Ce spectacle fait partie  
du temps fort : la Block Party.*